



# 5月 すずらんぐみだより

令和2年5月7日発行  
練馬区立光が丘保育園  
すずらんぐみ担任

入園して一か月が経ちました。こども達は少しずつ新しい環境、新しい担任に慣れ、いろいろな表情を見せてくれるようになりました。また新型コロナウイルスの影響で自粛中の日々が続いています。園でも細目な手洗い、換気を十分におこない安全で楽しい保育をしていきたいと思ひます。コロナウイルスが終息し、すずらん組のこども達全員が元気に登園してくることを楽しみにしています。天気の良い日には、戸外遊びやお散歩に出掛け、元気いっぱい走り回り、身体を動かして楽しみたいと思ひます。



- ・園生活のリズムになれる。
- ・保育士に見守られながら、安心して好きな遊びを楽しむ。
- ・スプーンや手づかみで喜んで食べる。

## ～こども達の様子～

外遊びが大好きなすずらん組のこども達は、外に遊びに行くことが分ると窓の外を指差したり、自分で靴や靴下を履こうと頑張って準備を始めています。また、お友だちの名前を呼び仲良く手を繋いで歩いています。お散歩中に郵便車やバスが通ると、「ゆうびんしゃ」「バス」と大興奮のこども達です。長い距離も歩けるようになりましたね。

園庭では、三輪車や滑り台に挑戦してみたり、砂場で手も足も泥だらけになりながらも泥んこ遊びを楽しんだりと一人ひとりが伸び伸びと遊んでいる姿が見られます。これからもっと動きが活発になり遊び方が変わってくる姿が楽しみですね。

## お願い

- ・全ての持ち物に記名をお願いします。
- ・お休み、遅刻の連絡は給食の関係がありますので9:00までをお願いします。